

革新

～仲間とともに輝く未来を創出しよう！～

Report

2020年12月18日(金)ルミエール華月殿

12月定時総会

2020年度総務委員会 副委員長 和田 篤樹

2020年12月18日(金)ルミエール華月殿5階八州の間にて12月定時総会を開催いたしました。本年度は新型コロナウイルスの蔓延により、多くの事業が中止となり悔しい1年となりましたが、運動を止めずに次年度にバトンを引き継ぐことができるよう委員会一同、厳粛な総会にすべく設営を行いました。今回も委任状を100%回収でき、また多くのメンバーにご参加とご協力をいただきましたおかげで、大過なく総会を運営することができました。

先行きが不透明な情勢が続いていますが、2021年度も運動を止めることなく邁進し続けてまいりたいと思います。

1年間ともに歩んだ東委員長をはじめ委員会メンバーに感謝を申し上げるとともに、このような機会をいただいたことに御礼申し上げます。



事務局から松下理事長へ花束の贈呈



出向者を代表して成瀬理事へ感謝状の授与



川瀬次年度理事長へプレジデンシャルリースの伝達



松下理事長の挨拶



松下理事長と総務委員会のメンバー

2021年1月5日(火) 日前神宮・國懸神宮

新年祈願

事務局長 瀧本 淳

1月5日(火)川瀬理事長をはじめとする2021年度役員にて日前神宮・國懸神宮に参拝しました。

昨年度はコロナウイルスにより多くの事業が中止となり今も予断を許さない状況が続いておりますが、私も同行した一員として、1日も早い収束と皆さまのご健康を祈念してまいりました。

本来でしたら近畿地区大会を行い、成功したご報告と感謝をするはずでしたが、残念ながら昨年は和歌山大会が中止となってしまいました。本年度の彦根大会が無事に開催されますことを切に願います。

2021年度川瀬理事長が掲げるスローガン「革新」のもと、和歌山青年会議所メンバー全員が一丸となり、

明るい豊かな社会を実現するべく私も役責を全うする所存ですので、ご支援賜りますようよろしくお願いいたします。



本年度の事業の成功とメンバーの健康を祈願しました

2021年1月10日(日) 和歌山県民文化会館大ホール

和歌山市はたちのつどい

セクレタリー 生馬 悟

1月5日(火)県民文化会館で行われた和歌山市はたちのつどいに来賓として招待された川瀬理事長のセクレタリーとして同行してきました。新成人にとっては一生に一度のものであるこの日も新型コロナウイルスにより、開催があやぶまれましたが、担当者の様々な努力により無事開催されました。

インターネット配信もされており、今年度の我々の事業においても参考になることがありました。希望に溢れた新成人の皆さまを見て、我々も運動を通じて、彼らが一層活躍できるように和歌山市を盛り上げて行きたいと思いました。



新成人の皆さまの門出をお祝いするとともにこれからの活躍を期待しています。



わとらんタイムトラベル

～逃走中 和歌山城編～（2014年）

今回は2014年に
実施された逃走中を
振り返らん



本年度は「わとらんタイムトラベル」と題し、和歌山青年会議所がこれまでに行ってきた様々な事業をわとらんが当時の担当者にお話を伺って振り返ります。

今回は2014年に行われた「逃走中」について当時委員長であった西村副理事長にお話を伺います。

・この事業を行うことになった経緯について教えてほしいらん♪

「委員会名(徳育実践委員会)にもある徳育とは、「道徳心」のある感性豊かな人間性を養うための教育のことです。ルールやマナーを守り団体行動する中で子供たちが利己的な考えを改め「道徳心」を育むことができ、また我々大人も子供たちの模範となるべく、子供たちとともに「道徳心」を学び、伝えることの重要性を再認識してもらいたいという想いから本事業の実施に至りました。」

・今でも「和歌山青年会議所」で検索すると関連ワードに「逃走中」が出ますが、当時の反響について教えてほしいらん♪

「100名の募集に対し1400名以上の応募があり、本当に多くの反響をいただきました。内容はオリジナルではありませんでしたが、当時からテレビの人気コンテンツだった逃走中をモチーフにしたこと、また松嶋歴代を大胆に起用しインパクトのある広告を打てたことが反響につながったのだと思います。現在でも、当時を知らない現役会員がこの事業を知ってくれていたり、県外の青年会議所から問い合わせいただくこともあり、大変嬉しく思います。」

・事業を当日の思い出を教えてくださいらん♪

「子供たちがチームで相談しながら各ミッションに取り組む姿や、ハンターに追いかけて必死の形相で逃げる様子は今でも鮮明に覚えています。また、無尽蔵に走り続けるハンターや、すぐに息切れし交代を繰り返すハンターなど様々なハンターがいましたが、真夏に汗だくになりながらスーツで走り回ってくれたことに感謝しかありません。また、事前説明から事業当日まで真剣に子供たちと向き合いながら取り組んでくれた学生の皆さまのおかげもあり、無事に終えることができました。事業を終え、参加者はもちろんのことメンバーから「この事業に携われて良かった」と言ってもらえたことは今でも誇りに思います。」

・事業を行うにあたって苦労したことを教えてくださいらん♪

「理事長をはじめ、当時の担当三役や委員会メンバーに支えていただいたおかげで特に苦労はなかったです。事業当日もメンバーが積極的に協力していただき楽しかった思い出しかありません。」



・現役会員にメッセージをお願いするらん♪

「自分はまだ現役なので偉そうに言える立場ではありませんが(笑)人を、地域を楽しめるために、まずは自分自身が楽しんで下さい。また、組織の規律を重んじることができていれば、役職や入会歴に捉われる必要はないと思います。積極的に発言、行動することで、より多くの成長の機会を掴んでいただければと思います。コロナ禍で大変な世の中ですが、こんな時代だからJCが必要であるという気概を持ち、私も三役として理事長のもと少しでもメンバーの皆さまが楽しめる環境を整え、また諸先輩方や地域の皆さまに喜んでいただける運動を発信できるよう努めてまいります。現在の経験が今後必ず大きな財産になるはず。ともに邁進しましょう！」



多くの反響を呼んだ松嶋歴代がハンターに扮したポスター

当時の担当委員会アフターの様子



当時のメンバーがハンターに扮して和歌山城を舞台に走り回りました。



参加した子供たちも大満足の表情でした。

本年度の拡大について

会員拡大委員会 委員長 松原 翔太

本年度、会員拡大の取り組みとして「3人1組拡大」を実施しております。これは3人1組のチームを編成し、各チームそれぞれ1人以上を入会に導くことで全体として33%の拡大を達成するという計画です。それぞれ多様性のあるチームで様々な業種の方にアプローチをすることで入会候補者により興味を持っていただき、またメンバー同士が協力することで拡大の意識を醸成していきたいと思っています。

仲間を増やすということは、我々メンバーにとっても新たな活力を生み出すものだと思いますので、会員並びに特別会員の皆さまにおかれましてはぜひともご紹介いただきますようお願いいたします。また、地域の皆さまにおかれましてもご興味ございます方がいらっしゃいましたらお気軽にお問い合わせください。



今年度の拡大について松原委員長に想いを語っていただきました。



拡大運動へのご協力をよろしくお願いします。

2 月度告知

『2月定時総会』

2021年02月26日(金)

19:00~

Zoom

2月26日(金) 2月定時総会を開催いたします。

新型コロナウイルス感染症の全国的な蔓延を受け、会員の安全を確保するため本年度は現役会員のみとし、Zoomを使用したハイブリッドWEB総会にて実施いたします。なお、例年開催しております懇親会については開催いたしません。

初めての取り組みとなりますが、円滑な総会運営のために委任状の早期のご提出と、当日のWEBでのご出席をよろしくお願いいたします。

(総務広報委員会 委員長 松阪 考)



2月 スケジュール

		和歌山JC	日本JC・近畿地区・和歌山ブロック他
4	木	第3回財政規則審査会議	
5	金		地区正副会務会議(WEB)
8	月	第3回三役会	
9	火		
12	金	理事会	
13	土		
16	火		地区正副会長会議(草津)
17	水		地区役員会議(草津)
22	月	第4回財政規則審査会議	
25	木	第4回三役会	
26	金	2月定時総会	
27	土	委員長会議	
28	日		ブロック会員会議所(有田)



編集・発行

一般社団法人 和歌山青年会議所

和歌山市西汀丁36番地(和歌山商工会議所5F)
 TEL.073-428-3334(代) FAX.073-431-1693
 URL : <https://www.wakayama-jc.net>
 mail : office@wakayama-jc.net

